

La Rosière de Nanterre

Un acte de banditisme à Hergnies

Quatre arrestations

Mardi vers midi, un acte de banditisme d'une rare audace a été commis au centre de la commune d'Hergnies.



On a eu la Rosière de Nanterre, qui bénéficie d'un prix de 5.000 francs destiné à la jeune fille la plus méritante de la ville.

Un mineur blessé grièvement sa femme à coups de rasoir à Avion

Henri Guilbert, âgé de 49 ans, mineur à Avion, battait grièvement sa femme, Félicie Guilbert, âgée de 30 ans.

La manifestation frontiste de l'Abbele

La manifestation frontiste annuelle du lundi de Pentecôte au hameau frontiste de l'Abbele s'est déroulée, au cours de la matinée, sans incident notable.

Les vœux de l'Union fédérale des mutilés

Limoges, 6 juin. — Le Congrès de l'Union fédérale des mutilés et anciens combattants a voté une motion proclamant qu'il ne séparerait pas les intérêts des A.C. de ceux de la nation avec laquelle ils se confondent.

Une tentative de vol mouvementée à Paris

Paris, 6 juin. — Situé en face de l'avenue Parcier, l'immeuble portant le numéro 43 de la rue La Botte est exproprié et partiellement démolit depuis deux ans.

Mattern a atterri à Omsk en Sibirie

New-York, 6 juin. — On mande d'Omsk à l'Associated Press, l'aviateur Mattern qui fait le tour du monde en avion, a atterri à Omsk, au tour du monde, à 13 h. 35 (heure de Moscou).

La thésauroisation de l'or aux Etats-Unis

New-York, 6 juin. — Le département de la Justice a ordonné une enquête au sujet de mille personnes suspectées de thésauroiser l'or, afin d'enlever le secret de leurs cachettes.

Les obligations du Trésor 4 1/2 % 1933

Paris, 6 juin. — Questionné par M. Joseph Denais, sur les conditions dans lesquelles les obligations du Trésor 4 1/2 % 1933, M. Georges Bonnet, ministre des Finances, vient de faire connaître au député de Batignolles que la remise des coupures commence et qu'elle sera effectuée à un rythme accéléré.

La réduction des indemnités aux vétérans américains

M. Walter Lippman, dans le «New York Herald Tribune», exprime encore l'espoir que la question de la réduction des indemnités aux vétérans américains ne soit pas de conflit ouvert entre M. Roosevelt et le Congrès.

Le Conseil de la S.D.N. constate la violation par l'Allemagne de la convention relative à la Haute-Silésie

Genève, 6 juin. — Le Conseil de la Société des Nations, réuni ce matin, a adopté à l'unanimité moins les voix de l'Allemagne et de l'Italie, qui se sont abstenus, le rapport de M. Lester, représentant de l'Allemagne, constatant la violation par l'Allemagne, dans le cas de la pétition de l'Israélite Bernheim, de la convention germano-polonaise de 1923 relative à la Haute-Silésie.

Le refus de saluer « à la romaine » devient un délit en Allemagne

Carlsruhe, 6 juin. — Le refus de saluer « à la romaine » au cours d'une manifestation politique constituait un délit en Allemagne, a-t-il été décidé par le tribunal de Carlsruhe.

Le chômage serait en diminution aux Etats-Unis

Washington, 6 juin. — Au cours des conversations qui ont eu lieu à la Maison Blanche entre le président Roosevelt, de hauts fonctionnaires de l'Administration et les principaux leaders du Congrès, M. Douglas, directeur des services budgétaires à la Trésorerie, a déclaré que, depuis quatre mois, près d'un million et demi de chômeurs avaient pu trouver du travail et que tout indiquait une reprise de l'activité industrielle.

Le refus de saluer « à la romaine » devient un délit en Allemagne

Paris, 6 juin. — M. Paganon, ministre des Travaux publics, quittera Paris, mercredi matin, pour faire l'inspection des voies de communication terrestres et fluviales de la région du Nord.

Un journaliste autrichien est arrêté en Allemagne

Berlin, 6 juin. — M. Otto Sebek, sujet autrichien, correspondant de l'«Agence Télégraphique Juive» de New-York, a été arrêté par des agents de la police politique. On lui reproche d'avoir adressé à son agence des informations tendancieuses sur l'Allemagne.

Une fillette de huit ans est assassinée

Caen, 6 juin. — A Goustranville, près de Douzle, une fillette de 8 ans, Marie Hollir, partie vers 18 h., pour effectuer une commission chez un commerçant proche du domicile de ses parents a été trouvée étranglée dans un herbage situé à quarante mètres de chez elle, en bordure de la route nationale.

Un paysan grec, atteint de la rage, mord sa famille et ses voisins

Athènes, 6 juin. — Au village d'Arcton (Corfou), un paysan, Georges Efthimion, ayant été mordu par un chien enragé, a mordu à son tour ses fils et ceux-ci ont mordu leur mère.

On retrouve dans la Seine les mains ligotées le cadavre d'un homme

Paris, 6 juin. — A la suite de la découverte, dans la Seine, à Maisons-Laffitte, du cadavre de M. Prosper Gland, disparu depuis le 27 mai d'un domicile de son fils habitant Bezons, le commissaire de police de Maisons-Laffitte, chargé de l'enquête, a renouvelé la déposition du fils de M. Gland, qui a fait savoir que depuis longtemps, son père souffrait d'un cancer au foie et avait manifesté l'intention de se suicider. Le corps avait les deux mains ligotées sur le ventre; mais d'après les constatations de la police, M. Prosper Gland a parfaitement pu s'attacher lui-même. Toutefois, pour élucider complètement ce mystère, le Parquet de Versailles a ordonné l'autopsie qui sera pratiquée incessamment.

Le Congrès international de radiesthésie s'est ouvert à Paris

Paris, 6 juin. — Mardi matin, à Paris, s'est ouvert le congrès international de la radiesthésie, en son moderne sanctuaire d'aujourd'hui, dans le grand hall de la gare d'Orléans.

Le refus de saluer « à la romaine » devient un délit en Allemagne

Carlsruhe, 6 juin. — Le refus de saluer « à la romaine » au cours d'une manifestation politique constituait un délit en Allemagne, a-t-il été décidé par le tribunal de Carlsruhe.

Un paysan grec, atteint de la rage, mord sa famille et ses voisins

Athènes, 6 juin. — Au village d'Arcton (Corfou), un paysan, Georges Efthimion, ayant été mordu par un chien enragé, a mordu à son tour ses fils et ceux-ci ont mordu leur mère.

On retrouve dans la Seine les mains ligotées le cadavre d'un homme

Paris, 6 juin. — A la suite de la découverte, dans la Seine, à Maisons-Laffitte, du cadavre de M. Prosper Gland, disparu depuis le 27 mai d'un domicile de son fils habitant Bezons, le commissaire de police de Maisons-Laffitte, chargé de l'enquête, a renouvelé la déposition du fils de M. Gland, qui a fait savoir que depuis longtemps, son père souffrait d'un cancer au foie et avait manifesté l'intention de se suicider.

Revue du marché de Londres

Londres, 6 juin. — Dans le rétroscopique de la semaine, on a fait preuve d'activité, mais les fluctuations ont été secondaires. Les valeurs ont subi un second mouvement irrégulier. C'est le comparatif des fonds d'Etat qui, par son fermeté, a donné le ton à cette première séance boursière.

Revue du marché de New-York

New-York, 6 juin. — L'ouverture s'est déroulée irrégulière et tendait à la baisse. Les valeurs de la section des chemins de fer ont été particulièrement faibles.

Revue du marché de Londres

Londres, 6 juin. — Dans le rétroscopique de la semaine, on a fait preuve d'activité, mais les fluctuations ont été secondaires. Les valeurs ont subi un second mouvement irrégulier.

Dernière Heure

L'Allemagne demande un délai de 24 heures avant de signer le Pacte à quatre

Rome, 6 juin. — M. von Hassel, ambassadeur d'Allemagne, a fait savoir qu'il demandait un délai de vingt-quatre heures, avant de faire connaître la réponse de son Gouvernement sur le projet actuel de pacte à quatre, ni M. Hitler, ni M. Goering, ni M. von Neurath ne se trouvant actuellement à Berlin.

M. Daladier se rendra à Londres dimanche

Paris, 6 juin. — M. Daladier se rendra à Londres dimanche prochain pour assister, à la tête de la délégation française, à l'ouverture de la Conférence économique mondiale le 12 juin.

Le Pape reçoit les journalistes catholiques

Cité du Vatican, 6 juin. — Le Pape a reçu le pèlerinage de la presse catholique internationale. Le comte de la Torre, directeur de l'«Osservatore Romano» a lu une adresse d'hommage à laquelle le Pape a répondu en rappelant aux journalistes catholiques leurs devoirs.

Un attentat contre M. Venizelos

Athènes, 6 juin. — Alors que M. E. Venizelos revenait à 11 h. 20 de Kifissia à Athènes en automobile, des inconnus ont tiré des coups de feu contre son véhicule.

Renseignements commerciaux

Table with columns: COTONS, LIVERPOOL, 6 juin. Includes market data for various cotton grades.

CHANGES A L'ETRANGER

Table with columns: Londres, New-York, etc. Includes exchange rates for various locations.

Feuilleton du «Journal de Roubaix» du 7 juin 1933

— Déjà, Juliette, héroïque ! Car il est compromettant à cette heure de m'offrir ses services, à moi qui défends un traitre !

— Oh ! Juliette, héroïque ! Car il est compromettant à cette heure de m'offrir ses services, à moi qui défends un traitre !

— Oh ! Juliette, héroïque ! Car il est compromettant à cette heure de m'offrir ses services, à moi qui défends un traitre !

— Oh ! Juliette, héroïque ! Car il est compromettant à cette heure de m'offrir ses services, à moi qui défends un traitre !

— Oh ! Juliette, héroïque ! Car il est compromettant à cette heure de m'offrir ses services, à moi qui défends un traitre !